Claudia Sheinbaum

"No es campaña, hay gente que se organiza y me apoya"

No hay campaña, es apoyo espontáneo: Sheinbaum

Sinaloa. Firma convenio de colaboración con Rocha y reitera que son las personas quienes se organizan; "no son tiempos"

ALMA PAOLA WONG CTUDAD DE MÉXICO

Durante su visita a Culiacán, Sinaloa, la jefa de Gobierno de Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, rechazó que se esté promoviendo con miras a 2024 y advirtió que si hay impulso de su nombre e imagen es porque existe gente que se organiza y le brinda el apoyo.

"Desde que el Presidente de la República destapó las a corcholatas hay gente que se organiza, no es un proceso que nosotros estemos encabezando porque no son los tiempos electorales, pero hay gente que se organiza y brinda el apoyoyeso evidentemente no está prohibido. Está bien que haya organización, siempre y cuando haya unidad y fortalecimiento del proceso de transformación".

Cuestionada por medios locales por la razón de su visita al estado, la mandataria recalcó que se trata de una agenda de colaboración y lo demás "a su momento".

El gobernador de la entidad, Rubén Rocha, y la jefa de Gobierno firmaron un convenio de colaboración en temas de movilidad, medio ambiente, seguridad pública y tecnologías, con el que buscarán intercambiar buenas prácticas de gobierno.

En el acto, Sheinbaum se pronunció porque las universidades jueguen un papel importante en el proceso de transformación.

"Creo que algunas universida-

de este proceso de transformación (...) no me refiero a todas, pero yo las veo como algo fundamental, no solamente en términos del proceso educativo y lo que significa para transformar un país, sino también como lo vivimos nosotros en su momento, un proceso de concientización en el aula. Ojalá que sigan jugando un papel primordial como encabezadoras de la transformación en América Latina", dijo.

En tanto, la mandataria aseguró que las mujeres están viviendo tiempos distintos y prueba de ello es que la mitad del gabinete federal está integrado por mujeres, por lo que es momento de mo- Le dedican corrido tivar a las niñas para que sean lo que deseen, incluido presidenta de la República.

Al cierre de su conferencia magistral "Políticas exitosas de Gobierno" en el auditorio de la Universidad Autónoma de Sinaloa, la mandataria local destacó el avance de las mujeres en los espacios políticos, ya que ahora hay nueve mujeres gobernando entidades.

"Termino esta plática diciendo a las mujeres hoy estamos viviendo tiempos distintos. La mitad del gabinete del Presidente de la República, por primera vez son mujeres; por primera vez hay una mujer al frente del Banco de México (...) hay la mitad de hombres y de mujeres en el Congreso de la Unión, tenemos una mujer

des, no todas, han estado aisladas que dirige los destinos de la Seguridad Pública en nuestro país.

"Cuando voy a las escuelas y las niñas me ven, no a mí, a las gobernadoras, y yo creo que las compañeras que están aquí presidentas municipales sienten lo mismo (...) ellas dicen 'sí se puede'. Claro que se puede. A una niña, una joven que ve a una gobernadora, a una jefa de Gobierno, hay que decirle: se puede ser abogada, ingeniera, física, matemática, maestra, doctora, astronauta, hoy tenemos una mujer mexicana astronauta que viajó al espacio, una joven maravillosa; se puede ser diputada, gobernadoray se puede ser presidenta".

En vísperas de su visita se difundió en redes sociales el video de un corrido en apoyo a la mandataria con imágenes de sus giras.

"Es Claudia Sheinbaum la que a mí me representa, es Claudia Sheinbaum la que va a ser presidenta, es Claudia Sheinbaum no tengo la menor duda, la sucesión presidencial con Claudia está segura", es parte de la letra. 🕳

"Desde que el Presidente destapó a las corcholatas hay gente organizada, no es algo que nosotros encabecemos"



La mandataria capitalina y el gobernador sinaloense. ESPECIAL